

# **Joyeux Luminalia**

**Tête de con**

par F4nt0m3

« Tous droits de reproduction, d'adaptation et de traduction, intégrale ou partielle réservés pour tous pays. L'auteur ou l'éditeur est seul propriétaire des droits et responsable du contenu de ce livre. Le Code de la propriété intellectuelle interdit les copies ou reproductions destinées à une utilisation collective. Toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle faite par quelque procédé que ce soit, sans le consentement de l'auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite et constitue une contrefaçon, aux termes des articles L.335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle. »

#### **Avertissement : Univers de Star Citizen**

L'univers de **Star Citizen**, incluant ses systèmes stellaires, planètes, corporations, technologies, et tout autre élément de son lore, appartient exclusivement à **Cloud Imperium Games (CIG)** et à ses filiales.

Ce livre s'inspire librement de cet univers fascinant pour développer une histoire originale. Cependant, il ne s'agit en aucun cas d'un contenu officiel ou approuvé par **CIG**. Tous les droits relatifs à **Star Citizen** sont la propriété exclusive de **Cloud Imperium Games**.

Cette œuvre est une fiction créée par un passionné, dans le respect de l'univers de **Star Citizen**, et a pour seul objectif de divertir les lecteurs en rendant hommage à cet incroyable monde.

Illustrations: Starcitizen screenshot

C'était avec hésitation que Seah suivit ses trois compagnons vers l'ascenseur du Raft de Saurou qui les avait amenés jusqu'ici. L'endroit ne lui inspirait clairement pas confiance. Son allure délabrée laissait penser qu'il était abandonné, mais il en doutait fortement. De ce qu'on disait, quand on voulait revendre une marchandise douteuse, c'était ici qu'il fallait aller. Il y avait donc fort à parier que le "*marchand*" était paré à toute éventualité.

- Rappelez-moi ce qu'on fait ici ? Demandait-il avant d'appuyer sur le bouton ordonnant la descente de l'ascenseur.

- Orion et Fantôme ont dit que si on voulait revendre notre marchandise, il fallait venir ici, indiqua Goldryn.

- En effet, quand j'ai un truc un peu louche dont je dois me débarrasser, c'est ici que je viens, confirma Saurou avec le sourire.

- Soit, soupira Seah dépité de devoir évoluer dans cet endroit morbide. Et c'est quoi du coup ? Demandait-il ensuite à Ben.

- Des Gasping Weevil Eggs, répondait-il fièrement. On les a trouvés dans la soute d'un Nine Tails qui faisait escale dans le Secteur 10.

- Trouvés ? Demandait-il sceptique.

- Oui, bon, ok, on les a peut-être volé pendant qu'il avait le dos tourné, reconnut Goldryn avec détachement.

- Genre, vous lui avez volé sans qu'il le voit ? Demandait-il surpris.

- Disons qu'une fois au sol et raide mort, il pouvait plus nous voir, rit Ben.

- On va se faire des millions avec ce truc, jubila Saurou. On pourra faire un chouette cadeau à tout le monde comme ça.

- Ça me paraît un peu trop facile, se disait-il en appuyant sur le bouton de l'ascenseur.

## Joyeux Luminalia

- Notre contact ne devrait pas tarder à arriver. On devrait décharger la marchandise dans l'espace prévu à cet effet et la descendre pour la sécuriser, dit Goldryn en sortant son multitool.

- Bon ok, dépêchons-nous alors, je ne veux pas qu'on arrive en retard pour la fête, indiqua Seah en marchant d'un pas pressé vers l'arrière de l'appareil.

\*\*\*\*\*

Ce matin-là, Yena bailla à son bureau. Trop de paperasse à remplir, pas assez de temps libre pour se reposer. Diriger la LLDEA n'était pas une mince affaire, surtout dans l'enfer bureaucratique qu'était ArcCorp.

- Et puis zut, je verrai ça plus tard, se dit-elle en fermant sa console.

Elle s'étira en se levant, faisant craquer ses os endoloris par la position assise occupée depuis des heures, puis sortit. Lex, Ripley et F4nt0m3 étaient probablement déjà en train de préparer la petite fête de ce soir. Luminalia, une tradition d'origine Banu adoptée autrefois par les habitants du système Davien peu après les accords commerciaux entre les Humains et les Banu de 2438, et qui s'était ensuite répandu dans tout l'empire quand les commerçants humains ont compris qu'ils pourraient utiliser l'événement pour booster leurs ventes, férié depuis 2557. Normalement, Luminalia demandait qu'on allume des bougies et des lampes. Yena avait donc pensé qu'elle pourrait tenter cela depuis le pad sur le toit de leur building.

La salle de réunion juxtaposant le pad devait servir de salle de réception pour les quelques Freelancers qui seraient présents ce soir. Essentiellement ceux qui n'avaient pas de proches avec qui les passer. Les parents de Ripley avaient pris un vol en partance d'Orison, qui avait ensuite été retardé suite à des imprévus durant le voyage. Elle s'était donc rendue

disponible pour la soirée, et passerait la journée du lendemain avec eux. Quant à Lex et F4nt0m3, elles n'avaient pas de famille dans les environs. Le frère de Lex était dans Pyro, et F4nt0m3 était orpheline. Repear Djé était parti pour Pyro deux jours avant pour y récupérer un repris de justice qui s'y cachait, il avait donc annulé mais promettait d'être là le lendemain. Orion devait arriver en début de soirée, actuellement occupé par un deal du côté de Microtech. Quant à Lexore et sa sœur Ashenti, ils étaient partis sur Area 18 pour acheter des cadeaux de dernière minute. Quelle idée d'attendre le dernier jour pour aller dans l'enfer commercial d'Area 18 le soir du réveillon... Yena était certaine de ne pas les voir arriver avant le début de la soirée. Il restait donc Seah, Goldrynn, Ben et Saurou, également prévus ce soir, mais dont elle n'avait pas de nouvelle, à part un mystérieux message de ce dernier indiquant qu'ils étaient sur une affaire en or. Ca sentait mauvais, de son propre avis, mais elle ne pouvait pas non plus les empêcher. Ils étaient censés être "adultes" et "responsables". Et elle n'était pas leur mère non plus.

Les portes de l'ascenseur s'ouvrirent. Les décorations étaient posées sur les murs, les plats commandés au traiteurs étaient déjà déballés et posés sur les tables. Les bouteilles étaient ouvertes. Ah...

- Hey oh ? Appelait-elle en ne voyant personne.

Un cri de rage retentit, suivi d'un éclat de rire, en provenance du salon à proximité. Yena s'y dirigea, se demandant ce qu'elles y faisaient toutes les trois.

- *Oh ! Oh ! Alerte aux gogols ! Alerte aux gogols les amis !*

Une appli du mobiglas de F4nt0m3 qui jouait des sons, puis d'autres éclats de rire.

- Je t'emmerde ! Grogna Lex alors que F4nt0m3 partait dans un fou-rire.

Même Ripley semblait amusée. Elles étaient sur le canapé, face à l'écran géant, et jouaient sur la console.

- Voilà c'est que d'être le cul dans une tourelle en permanence, s'écria Alexa Shay, dit F4nt0m3, avant de rire.

L'écran était partagé en deux. La vue du dessus affichait la première place, et la vue du bas affichait les restes d'un 300i crashé dans ce qui ressemblait à la forêt de Microtech.

- Ah, vous jouez à ce jeu de low-fly, là ? Demanda Yena en approchant.

- Et notre p'tite Lex a montré ses immenses talents de pilotage, une fois de plus, gloussa F4nt0m3.

Lex tenta de lui donner un coup de pied en guise de représailles, mais cela ne fit que redoubler ses rires.

- De un, je t'emmerde, de deux, je ne suis pas votre "p'tite Lex", grande perche, s'agaça la petite brune aux cheveux bouclés et hirsutes teints en rose et bleus.

- Bah t'es p'tite et t'es Lex, répondit F4nt0m3 avec désinvolture.

- C'est pas faux, confirma Ripley dont l'envie de rire était grande, mais qu'elle retenait par politesse. D'un autre côté, on l'est toutes pour toi, Alexa, ajoutait-elle avec un petit gloussement.

- C'est vrai, sourit la grande blonde en posant son bras sur les épaules de sa rivale de jeu. T'inquiète, j'aime bien c'qui est p'tit et mignon, lui dit-elle non sans prendre un sourire de côté.

- Va t'faire foutre, répondit Lex en la repoussant, lâchant néanmoins un petit rire étouffé.

- Sinon, beau travail pour la salle, vous avez fait vite, hein ? Indiqua Yena.

- Ouais, merci, c'est rien, répondit Lex en échangeant sa manette contre sa bière. Fantôme voulait glandier avant la fête donc on s'est dépêchées.

- Bah carrément, sourit celle-ci. Allez, viens jouer Yena, on va voir c'que tu vaux, demanda-t-elle d'un ton enjoué.

- Nan, nan, je sais déjà ce que je vaux, merci, répondit-elle avec un sourire crispé.

- Hm hm, sourit la grande blonde avant de boire la fin de son verre.

- Des nouvelles de Saurou et compagnie ? Demanda Lex à Yena.

- Aucune, soupirait-elle. Je me demande dans quelle galère ils ont été se fourrer, encore.

- Tout de suite, tu envisages le pire, sourit Ripley.

- On parle de Saurou, en même temps, répondit Lex en haussant les épaules.

Toutes les trois en rirent brièvement.

- Ils font quoi ? Demanda Alexa.

- Aucune idée, soupira Yena en s'installant dans un fauteuil. Saurou m'a juste envoyé un message indiquant qu'ils allaient devenir riches.

- Rien qu'ça, ricana la blonde. Généralement, il finit surtout à Klescher.

Le mobiglas de Yena retentit à ce moment-là. Un silence s'installa et tous les regards convergèrent vers elle. Elle soupira encore et l'ouvrit pour le lire.

- Hm, pourquoi ne suis-je pas étonnée ? S'agaçait-elle.

*"Nous sommes à Samson & Son's, on est en galère, à l'aide"*, lisait-elle ensuite.

Sans attendre, elle activait l'appel vidéo pour le mobiglas de Saurou, mais celui-ci ne répondit pas. Elle décidait donc d'appeler Seah sans attendre. Son image apparut, malmenée par le chahut tout autour, agrémenté de quelques explosions et de coups de feu.

- Yena, à l'aide ! S'écriait-il en s'étranglant à moitié.

- Calme-toi et dis-moi ce qu'il se passe.

On l'entendait courir, d'après sa respiration rapide et prononcée. Puis le son devint un peu plus ténu.

- Je suis à l'abri, c'est bon, disait-il essoufflé. Hey! Par ici!
- Seah, que se passe-t-il, bon sang ?! S'agaça Yena.

- Ils voulaient vendre des œufs, ils ont dit que c'était facile, mais ça l'était pas du tout, répondait-il entre énervement et panique.

- Oui, bah, on avait pas prévu que les Nine Tails tenteraient de récupérer leur merde, non plus, répondit la voix étouffée de Ben à ses côtés. Ni qu'ils exploseraient notre vaisseau, ces crétins.

- Ils vont tous mourir, ils ont osé toucher à mon magnifique Raft, grogne Saurou non loin, avant que des coups de feu retentissent.

Yena prit une profonde inspiration alors que Ripley, Lex et F4nt0m3 se levaient, prêtes à partir.

- Ok, donc les Nine Tails vous veulent?
- Oui, et les BlacJac aussi, répondit Seah.

- Nan, les BlacJac sont là pour les Nine Tails, eux, contredit Ben.

- Enfin, ce qu'il reste des BlacJac, en tout cas, commenta Goldrynn.

- Ok, bougez pas, on arrive, ordonna Yena. Restez en sécurité. On vient vous chercher.

\*\*\*\*\*

Les quatre femmes en armure entrèrent dans le grand hangar. Près de l'ascenseur, une Pulse était garée à côté d'un escalier en colimaçon qui montait à l'étage supérieur, celui de la propriétaire des lieux.

- J'ai tout ce qu'il faut en haut, au cas où, indiqua F4nt0m3. Railgun, lance-roquette, flingues, tout, dit-elle en montant les marches quatre à quatre.

- C'est la caverne d'Alibaba ici, commenta Yena en la suivant.

La lumière était faible, comme défaillante, mais on y voyait assez pour deviner le bordel ambiant. Des composants de différentes tailles, fonctions et origines étaient entassés dans un coin, des caisses diverses et variées contenant des artefacts, des gems, des armes, des armures, des munitions en tout genre. Des vêtements étaient entassés dans l'une d'elle, pêle-mêle. De vieux meubles étaient disposés autour d'une table, aux côtés d'un aquarium pour le moment vide et d'un mini-bar. Un autre canapé était face à un mur sur lequel se trouvait un immense écran, et un lit défait était dans un coin.

- Tu dors ici ? Demanda Ripley surprise.

- Nan, pas tout le temps, répondit la blonde en lançant une Demeco à Lex. Quand je suis revenue dans Stanton, j'avais plus que mon vieux hangar. Donc j'ai dormis ici un moment, mais sinon je paye une piaule dans le secteur 11 quand j'ai besoin de me poser.

- Tu aurais dû le dire, il y a de la place dans la tour, indiqua Yena en attrapant le C54 qu'elle lui tendait.

- Bah déjà, j'te connaissais pas, répondit la blonde en donnant une S-71 à Ripley. Ensuite, j'ai pas besoin. Je passe mon temps à me balader, donc le lit du Rambler ou de la Valkyrie me conviennent.

- T'as fini par prendre le Cutter ? Demanda Ripley avec le sourire.

- Ouais, pour se promener discrètement, c'est mieux, répondait-elle avec un grand sourire en donnant un coup de pied dans une caisse qui s'ouvrit, pleine de grenades. La Valkyrie est pas bien discrète, dans son genre.

- Elle va tenir le coup ? Demanda Lex légèrement anxieuse en regardant celle-ci au-travers de la baie vitrée, actuellement posée sur le pad.

- J'ai changé toute sa mécanique dernièrement. Elle ronronne comme jamais, assura F4nt0m3. Et les canons de ses tourelles devraient te plaire, ajoutait-elle avec un sourire entendu. Tu vas te sentir puissante, dedans.

- J'aime quand tu me dis des mots d'amour, sourit Lex en retour avant de glousser.

Yena approcha de la Valkyrie d'un air perplexe. Elle était vieille et ça se voyait. Sa peinture était terne par endroits, sa carrosserie cabossée affichait des traces de réparation, des éraflures la décoraient ici et là. La production des Anvil Valkyrie avait démarré en 2807, quinze ans après l'ère Messer. Le but était de créer un véhicule amphibie blindé capable de transporter des troupes mais également un véhicule blindé ou du matériel. Ce n'était qu'en 2948 que la commercialisation de la Valkyrie aux civils avait démarré, très prisée par les explorateurs malgré son autonomie limitée. Mais celui de F4nt0m3 était bien plus vieux. De ce qu'elle avait indiqué, elle l'avait récupéré dans les garages de sa dernière garnison, juste avant de quitter l'UEEM. Elle avait aussi dit que c'était presque une épave et qu'elle avait été obligée de bosser dessus avant de pouvoir partir. Ses deux ans de voyage aux travers de l'espace connu ensuite n'avaient probablement pas aidé à l'entretenir. Elle lui avait donc redonné quelques-unes de ses lettres de noblesse à son retour dans Stanton, aidée par Orion la débrouille.

La soute s'ouvrit, dévoilant un URSA Medivac à l'intérieur, ainsi que quelques caisses de rangement qui finissaient d'encombrer la baie. Grâce à ses services de mercenaire, F4nt0m3 ne manquait pas de moyens ni d'opportunité pour récupérer toutes sortes de véhicules. Comme la Pulse qu'elle avait utilisé quelques mois plus tôt sur les toits du secteur 6, ou celle qui traînait près de l'escalier. Ou encore un STV qui prenait la poussière dans un coin du hangar.

Le medivac avait été acheté. Et c'était grâce à cet argent qu'elle avait changé toute la mécanique de sa Valkyrie. Il y avait donc fort à parier qu'elle était presque à sec actuellement.

Les quatre femmes se glissèrent dans le minuscule espace qui permettait d'accéder à l'avant du vaisseau. Yena arqua un sourcil sur une autre caisse bouchant l'une des deux portes menant aux dropseats, contenant encore des morceaux d'armure, des armes et des munitions, mais aussi des boissons et des encas. Aux côtés d'une autre Pulse. Sa Pulse, cette fois, celle que son unité lui avait offert à son départ de l'armée.

- Je prends celle du haut, indiqua Lex en grimpant à l'échelle.

- Je prends celle du bas alors, indiqua Ripley.

F4nt0m3 posa ses lance-roquette sur la caisse et se dirigea vers l'échelle à son tour.

- Yena, viens, tu vas prendre la remote de gauche. Attention, c'est du ballistic. Donc gâche pas les munitions.

La Valkyrie offrait un espace de vie spartiate mais confortable néanmoins. Ceci dit, elles n'allaien pas dormir dedans aujourd'hui. Normalement. L'un des lits offrait un peu plus de confort, aménagée par la propriétaire, avec un des oursons de Saurou tenant compagnie à un Pico faisant du snowboard près de l'oreiller, et trois petites plantes posées sur l'étagère du lit aux côtés d'un tas de datadisks contenant des films, des séries et des jeux vidéos lisibles et jouables sur l'écran de la couchette. Un carton de Cruz était posé près du distributeur de plats préparés et deux packs de bière l'accompagnaient.

F4nt0m3 alla au poste de pilotage, et Yena s'arrêta à la remote de gauche, comme indiqué. Une poignée de secondes plus tard, les moteurs vrombirent, résonnant dans tout le vaisseau, accompagnés par quelques vibrations et grincements.

- Accrochez-vous, on est pressés, donc ça va secouer, indiquait-elle à l'intercom.

\*\*\*\*\*

Seah tira les dernières balles de sa P4 avant de se remettre à couvert. Quel enfer, quelle journée de merde ! Ce sera facile, qu'ils disaient. Ce sera rapide, qu'ils disaient. Des conneries ! A peine avaient-ils commencé à décharger la cargaison illicite que trois Cutlass aux couleurs des Nine Tails avaient débarqué, ouvrant le feu sur le Raft qui perdit un réacteur VTOL dans la foulée. Puis c'était un Redeemer des BlacJac qui était arrivé, s'attaquant à son tour aux trois Cutlass. Un groupe du gang de hors-la-loi était descendu de celui abattu pour venir les chercher. Ils étaient retranchés dans le magasin du "*marchand*" avec lui, tandis que tous ses gardes avaient perdu la vie. Ils étaient sous feu nourri depuis une bonne demi-heure maintenant et ils n'avaient plus de munitions. Saurou sortit son S-38 pour tirer ses dernières balles, sa S-71 n'ayant plus de munitions non plus. Il attrapa une de ses grenades et la lança à l'extérieur, le plus proche possible des neuf Nine Tails qui leur tiraient dessus.

- J'espère qu'elle ne va pas tarder, parce que j'ai plus rien, indiqua Ben.

- D'un autre côté, si tu n'avais pas fait tomber la moitié de tes chargeurs dehors, tu aurais encore des munitions, répondit Goldrynn en roulant des yeux.

- Ouais, bah c'est pas ma faute ! C'est le bordel ici, j'ai trébuché sur un putain de morceau de métal qui dépassait du sol ! Qui laisse traîner ces choses-là, sérieux ?

Une énorme explosion secoua la zone. Saurou jeta un œil prudent par la fenêtre.

- Le Redeemer n'est plus, paix à son âme, commentait-il.

- Elle a raison Fantôme en fait, c'est vraiment des bons à rien, les BlacJac, commenta Ben avec le sourire.

- Des mercenaires bas de gamme, rebondit Saurou. J'en vois quatre qui ont réussi à sortir de l'épave, donc ils sont toujours là.

Une balle frôla sa position, l'obligeant à retourner à couvert. Malgré la présence des BlacJac, les Nine Tails ne perdaient pas leur objectif de vue. Dans le ciel, les deux Cutlass continuaient de tirer sur le magasin qui ne tarderait pas à s'écrouler sur eux. Une des balles de gros calibre traversa la paroi pour se loger dans le cou du marchand qui grommela un instant avant de s'écrouler.

- On peut plus vendre maintenant, c'est malin, ronchonna Ben.

Un bruit de moteur se fit entendre, un troisième appareil était dans la zone. Suivi par de nouveaux coups de feu. Saurou se risqua à jeter un nouveau coup d'œil et un sourire naquit sur son visage. L'Ansible était arrivé, avec ses deux tourelles manuelles visiblement occupées. Le premier Cutlass se crasha rapidement dans une des montagnes de détritus à quelques centaines de mètres de là. Le deuxième perdit un moteur et tourna sur lui-même pendant quelques instants avant de se crasher à environ deux kilomètres. Mais il restait le groupe de Nine Tails qui ne cessait de tirer vers eux, au sol. Et les, maintenant, trois BlacJac encore en vie ne leur seraient visiblement daucun secours. La Valkyrie n'était plus en vue, mais il était sûr qu'elle n'était pas loin. Deux Nine Tails s'avancèrent vers eux pendant que trois autres continuaient de tirer sur la position des BlacJac pour les retenir, et que le reste tiraient sur le magasin. Son S-38 n'avait plus qu'un chargeur, et les autres étaient à sec. La grenade qu'il avait en main pourrait aider, mais après, ils n'auraient plus rien.

Dans la confusion qui suivit, il tenta de comprendre ce qui se passait. Deux femmes en armure, une bleue twilight, une rouge et noire, sorties de nulle part, tirèrent sur les Nine Tails retranchés. Et alors que les deux autres étaient devant la porte, une voix parla.

- Joyeux Luminalia, tête de con, dit-elle.

Un R-97 tira droit dans sa tempe, presque à bout portant. La tête du Nine Tails visé explosa pratiquement, alors que le deuxième était projeté sur le côté opposé en criant de douleur. Une femme en armure rose et noire s'approcha et l'acheva d'un coup de Demeco.

- Tu as salis ma belle armure, Fantôme, râla la voix de Lex sous son casque. Pourquoi tu as tiré avec ton R-97, sérieux?! Ton LH-86 ne suffisait pas?

- Je trouvais ça plus stylé avec le R-97, répondit la voix souriante de F4nt0m3 sous son armure légère noire. J'ai même pu balancer une punchline, c'était classe, avoue !

- Pas faux, reconnut-elle volontiers.

Les quatres femmes approchèrent.

- On dirait les Power Rangers, plaisanta Ben en gloussant, suivi par Goldrynn.

- Oh mon dieu, merci ! S'écria Seah soulagé en sortant de derrière le comptoir.

La femme en armure bleue et celle en armure rouge et noire s'approchèrent pendant que Lex et F4nt0m3 allaient à la rencontre des BlacJac encore en vie.

- La prochaine fois que vous avez "*une affaire en or*", choisissez un autre moment que le réveillon de Luminalia pour conclure, parla Yena d'une voix ferme. Surtout si c'est pour vous fourrer dans un guêpier et m'obliger à venir vous sauver les fesses!

La femme en rouge s'approcha de Ben, dont la cheville était foulée.

- Bouge pas, lui ordonna-t-elle.

Ripley sortit une seringue et le piqua là où son armure le couvrait le moins. Ben grimaça avant d'enfin être soulagé. Puis elle les inspecta tous pour vérifier qu'ils n'avaient rien de grave et soigner leurs blessures mineures.

- Ils s'en sont bien sortis, indiquait-elle à Yena qui patientait les bras croisés en tapant du pied d'agacement.

- Combien de fois je vous ai dit "*pas autour d'ArcCorp*" ?!

- Si on avait été à Hurston, ça aurait pris bien trop de temps, plaida Saurou. On aurait été en retard pour la fête.

- Si les Nine Tails ne nous avaient pas suivis, on serait déjà rentrés, ajouta Goldrynn.

- Et comment ça se fait qu'ils ont pu vous suivre ? Demandait Yena intriguée.

- Aucune idée, répondit Saurou en haussant les épaules. Mon radar était clair, personne n'était là. Et d'un coup, ils ont débarqué.

- Depuis quelque temps, les Nine Tails ont des traceurs sur leurs caisses, indiqua F4nt0m3 en approchant avec Lex. Si vous m'aviez prévenue, je vous l'aurais dit.

- Tout s'est fait très vite, répondit Goldrynn.

- C'est bon, je me suis occupée des BlacJac, indiqua Lex à Yena. Ils n'auront pas d'ennuis pour la caisse d'œufs qui a survécu à l'attaque. Ils pensent que Saurou venait de la saisir.

- Merci, répondit Yena avec un soupir de soulagement.

- J'ai vu ton Raft, il va pas trop mal en fait, indiqua F4nt0m3 à Saurou. Un de ses VTOL est fumant et il a des traces d'impact partout sur sa coque, mais il s'en sort plutôt bien, je trouve.

- Bon sang, merci Seigneur Chris pour ce cadeau, répondit-il soulagé dans un effet exagéré qui donna le sourire à presque tout le monde.

- Bon, ok, soupira Yena. Saurou, récupère ton Raft. Vous trois, venez à bord de l'Ansible. On rentre à ArcCorp.

- Je vais aller avec Saurou pour l'aider, au cas où il aurait besoin d'un ingé, indiqua Goldrynn.

- On va donc rentrer dans ta poubelle volante ? Demanda Ben à la blonde qui répondit par un doigt d'honneur, le faisant rire.

- Si t'es pas content, tu rentre à pied.

- Ça va faire un peu long, quand même, se dit-il amusé.

\*\*\*\*\*

La journée avait été mouvementée, mais tout finissait bien. Le Raft de Saurou s'en sortait avec seulement quelques dommages sévères sur l'un de ses réacteurs VTOL qui ne l'empêchèrent pas de retourner à ArcCorp pour être réparé et des éraflures. Orion avait indiqué qu'il avait très certainement des pièces de rechange à lui fournir, mais qu'il devrait pour ça fouiller l'entrepôt de la LLDEA. Une fouille prévue pour le lendemain, donc. Ben, Goldrynn, Seah et Saurou s'en sortaient avec seulement quelques égratignures soignées par les bons soins de Ripley dont la formation militaire et médicale en faisait le médic de la LLDEA. L'affaire était réglée avec les BlacJac qui ne conclut pas à une tentative de vente de marchandises de contrebande par le groupe mais bien à la confiscation de celles-ci. Par ailleurs, ils gratifièrent la LLDEA d'une petite prime pour leur intervention rapide qui permit de sauver les trois agents qui étaient encore en vie après l'échange de coups de feu et les soins apportés sur place.

Tout le monde avait fêté la bonne conclusion de cette petite aventure en levant leurs verres et en profitant du buffet payé par la corpo. Puis le petit groupe se rendit sur le pad, malgré le froid et la pluie tombante ce soir-là, et chacun lança sa lanterne pour qu'elle s'envole. Dans quelques jours, la nouvelle année arriverait. Avec son réveillon du nouvel an. Il n'y avait plus qu'à espérer qu'aucun d'eux n'avait l'idée sotte de faire de

## Star citizen universe

la vente de contrebande le matin du réveillon et de se faire prendre en embuscade. Bien que les imprévus et les rebondissements étaient légions à la LLDEA, tant cette bande de copains étaient de joyeux lurons prêts à toutes les conneries pour tirer leur épingle du jeu.

FIN